

Condena secretario general de la ONU ataques terroristas en Siria



Naciones Unidas, 23 may (RHC) El secretario general de la ONU, Ban Ki-moon, condenó los ataques terroristas que en las últimas horas ocasionaron casi 100 víctimas en las ciudades sirias de Tartus y Jableh.

A través de un comunicado, Ban Ki-mun también manifiesta preocupación por el aumento de la violencia en Damasco, Aleppo, entre otras zonas de Siria, y llama al gobierno de ese país árabe y a la oposición a respetar la vida de los civiles y el compromiso del alto el fuego, establecido en febrero último.

También solicita el secretario general de la ONU tomar medidas para detener el conflicto intersirio, el cual ha causado más de 250 000 muertos y cerca de 12 millones de desplazados.

Por otra parte, medios de prensa en Damasco han dado amplia repercusión al mensaje de condolencia por los recientes atentados en Tartus y Latakia enviado por el presidente de Rusia, Vladimir Putin, a su homólogo sirio, Bashar al Assad.

A casi 70 asciende la cifra de muertos por los atentados suicidas simultáneos reportados en localidades de las provincias sirias de Tartus y Latakia.

De acuerdo con las autoridades locales es probable que en las próximas horas aumente la cifra de fallecidos, pues aun se encuentran recibiendo atención médica numerosos heridos de gravedad.

Esas acciones terroristas, asumidas por el llamado Ejército del Islam, aliado del Frente al Nusra, son las primeras la primera que ocurren en esas comunidades.

La cancillería de Belarús expresó una fuerte condena a la serie de atentados en Siria que causó más de 100 muertos y respaldó una lucha frontal contra el terrorismo.

Estamos convencidos de que la lucha contra los terroristas, que desconocen todos los principios morales y no tienen fronteras, deberá continuar de la forma más resuelta, sostiene un comunicado del ministerio belaruso de Relaciones Exteriores.

Indica la nota oficial que los esfuerzos de la comunidad internacional deben particularmente concentrarse en un pronto cese de la violencia y garantizar de manera coordinada el proceso de solución política del conflicto en ese país, que está en la vanguardia de la guerra contra el terror, reconoce la cancillería.

Las autoridades trasladaron asimismo condolencias a los familiares y allegados de las víctimas.

Siria denunció ante Naciones Unidas la implicación de los gobiernos de Arabia Saudita, Qatar y Turquía en la escalada de atentados terroristas en esa nación.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/94410-condena-secretario-general-de-la-onu-ataques-terroristas-en-siria>



Radio Habana Cuba